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令和２年４月２７日 教育委員会報告事項についての質疑応答（要旨） 

（報 告） 

ア 令和元年度浜松市立高等学校の部活動と進路等の状況及び社会貢献活動一覧につ

いて 

※市立高等学校からの資料に基づき説明。 

（黒栁委員）高校１年生の自転車事故がどの学校も多いと聞く。高校に進学した際に徒

歩通学から自転車通学に変わるタイミングでの事故かと思われる。中学校でも自転車指

導をお願いしたい。 

（田中委員）自転車保険への加入は確認しているか。 

（市立高等学校長）自転車通学者は任意保険の加入を条件としているため、全員加入し

ている。 

イ 令和２年度幼稚園園児数について 

※幼児教育・保育課からの資料に基づき説明。 

（鈴木委員）浦川幼稚園と金指幼稚園は来年度以降の入園見込みがあるか。 

（幼児教育・保育課長）金指幼稚園は、少数であるが地域に子どもがいることを確認し

ている。家庭の状況に応じて幼稚園または保育園やこども園を選択すると思われる。浦

川幼稚園は、地域に対象年齢の子どもがおらず今後何年かの入園予定はないため、この

ままの状態が続くと休園等の対応をとることになる。昨年１０月時点では園児は１人だ

ったが、引越しにより現在、園児は２人となっている。 

（田中委員）コロナウイルス感染拡大による２２日の休園以降、幼稚園教諭の勤務体制

はどうなっているか。また預かり保育に対する幼稚園教諭の配置状況を教えてほしい。 

（幼児教育・保育課長）在宅勤務を取り入れながら、通常の園運営と同様の勤務体制を

とっている。預かり保育についても、通常どおりの必要数の教諭を配置している。 

ウ 令和２年度児童・生徒数について 

※教育総務課からの資料に基づき説明。 

（意見無し） 


